

Nachruf für ein langjähriges Mitglied in der Arbeitsgemeinschaft Magdeburg



Nachdem wir wochenlang versucht hatten, unser langjähriges und aktives Mitglied

Heide Eisenkrätzer

zu erreichen, mussten wir Mitte Januar 2023 mit Bestürzung zur Kenntnis nehmen, dass sie
am 06. Dezember 2022 im Alter von 65 Jahren
plötzlich und unerwartet verstorben ist.

Heide war seit vielen Jahren in unserem Verein als Gruppensprecherin und Beisitzerin im Vorstand der Arbeitsgemeinschaft Magdeburg tätig.

Sie war sehr zuverlässig und zur Stelle, wenn Sie gebraucht wurde. Sie unterstützte insbesondere die Mitglieder ihrer Funktionstrainingsgruppe, indem Sie eine Fahrgemeinschaft realisierte, damit auch körperlich eingeschränkte Mitglieder an den wichtigen Bewegungstherapien teilnehmen konnte, ihnen wird sie besonders fehlen.

Heides viel zu früher Tod hat uns alle sehr schockiert und traurig gemacht. Die Mitglieder der Rheuma-Liga Sachsen-Anhalt e.V., Arbeitsgemeinschaft Magdeburg werden ihr Andenken bewahren. Unser Mitgefühl in dieser schweren Zeit gilt Ihrer Familie.

Wir werden ihre freundliche und hilfsbereite Art sehr vermissen und danken ihr, dass wir mit ihr unsere ehrenamtliche Tätigkeit ausüben durften.

Der Vorstand der Arbeitsgemeinschaft Magdeburg